



Die Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein hat in Zusammenarbeit mit der Philatelie Liechtenstein die Briefmarke *Lebenslanges Lernen* initiiert, welche am 6. März 2023 ausgegeben wird.

Dank der hervorragenden Zusammenarbeit mit der Philatelie Liechtenstein konnten wir dieses Projekt realisieren und tragen damit die Bildungsstrategie 2025plus in die Welt hinaus, freut sich Frau Sabine Frei-Wille, Geschäftsführerin der Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein. Sehr erfolgreich Umgesetzt wurde das Thema von der Grafikerin Michèle Steffen. Abbildungen von abstrahierten Gehirnen, welche bei Magnetresonanztomographien gescannt wurden, zeigen und symbolisieren die sich verändernde Gehirntätigkeiten. Das Interesse an bestimmte Themen und der Wunsch, auch mit zunehmendem Alter körperlich und geistig vital und beweglich zu bleiben, sind Anreize, die erwachsene Menschen dazu veranlassen, sich weiterzubilden. Die Hirnforschung gibt ihnen Recht. Die Tatsache, dass im Alter die Konzentrationsfähigkeit und Gedächtnisleistung abnehmen, soll kein Grund sein, mit dem Lernen aufzuhören. Ganz im Gegenteil, betont Sabine Frei-Wille, Lebenslanges Lernen und die Auseinandersetzung mit komplexen und anspruchsvollen Inhalten trainieren die Gehirnaktivität und geistigen Fähigkeiten und tragen zum Wohlbefinden im Alter bei.



Stiftungsratspräsidentin Miriam Calörtscher und Sabine Frei-Wille, Geschäftsführerin der Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein, enthüllen die Briefmarke "Lebenslanges Lernen".